
Il progetto per S. Maria
piace ai commercianti

I lavori non ostacoleranno le attività della zona

LISA MALFATTO

SANTA MARIA DEGLI AN-
GELI - Moderata approvazio-
ne per i lavori del sistema via-
rio di Santa Maria degli An-
geli da parte dei commercian-
ti e dei residenti della zona. 
Lavori che sono già iniziati da
diversi giorni e che per più di
due anni interesseranno diver-
se zone della frazione angela-
na la cui viabilità verrà com-
pletamente riqualificata. 
L'approvazione della maggior
parte dei commercianti è do-
vuta soprattutto al fatto che i
futuri sottopassaggi che ver-
ranno costruiti sotto i due at-
traversamenti ferroviari - il
primo all'altezza delle fonde-
rie Tacconi ed il secondo in
via Patrono d'Italia - non
ostacoleranno in maniera si-
gnificativa gli esercizi com-
merciali presenti nelle vie. 
Specialmente i commercianti
di via Patrono d'Italia, inizial-
mente preoccupati per il pro-
getto, quando ancora que-
st'ultimo non era ufficiale ma
già "ufficioso" e più o meno
noto ai residenti. Una preoc-
cupazione dovuta principal-
mente al fatto che il sottopas-
saggio di via Patrono d'Italia
avrebbe osteggiato i negozi
della via stessa, bloccando
l'arrivo dei clienti - soprattut-
to nella fase dei lavori - negli
esercizi commerciali raggiun-
gibili solo a piedi una volta
conclusi i lavori.
Un timore smorzato quando
si è poi saputo che il sotto-
passo verrà realizzato "curvo"
e non diritto, in maniera tale
che circonderà il risorante
"Villa Cherubino", così non
si rischierà di compromettere
le attività presenti. " Era ora
che si mettesse in atto un in-
tervento che da anni era nel-
l'aria "- dice Francesco, tito-
lare della pizzeria "PizzaMia"
di Santa Maria Degli Angeli -
" credo che sia una buona co-
sa che possa diminuire i disa-
gi dovuti al traffico che pun-
tualmente si riversa all'altezza
del passaggio a livello: sono
lavori che vanno fatti, anche
perchè via Patronio d'Italia è
una strada dissestata da sem-
pre." 
"Abbiamo poi appreso con
soddisfazione  - ha concluso -
che non vi saranno muri che
copriranno i negozi e che ver-
rà sfruttato molto di più l'uti-
lizzo di piste ciclabili e pedo-
nali". 
Della stessa idea il responsa-
bile dell'edicola di via Los
Angeles, Simone Magrini: "
sulla mia attività non dovreb-
bero influire i lavori - dice -
inizialmente ci sarà qualche
squilibrio, però è anche vero
che c'è bisogno di questi in-
terventi". La riqualificazione
dell'intero sistema viario com-

prende anche una fase proget-
tuale prettamente indirizzata
al centro storico di Assisi, vi-
sto che il programma prevede
la possibilità di raggiungere il
cuore assisano senza dover per
forza attraversare Santa Maria
degli Angeli. Una prospettiva
che piace al responsabile e co-
ordinatore artistico del Museo
di San Pietro, Simone Zoc-
cheddu: "sarà un intervento

importante per i vantaggi che
porterà non solo per noi del
museo - dice - ma a tutto il
centro storico della città di
San Francesco: la pazienza di
noi cittadini durante i lavori
verrà ripagata quando i servi-
zi di tutta l'area centrale sa-
ranno favoriti dall'intervento
stesso; è importante anche per
la popolazione, finalmente -
conclude - il centro storico

tornerà a vivere". Più scettico
e meno propenso all'innova-
zione viaria, Alberto, un resi-
dente di via dei Proto Marti-
ri Francescani: "non siamo
mica a Los Angeles negli Usa"
- ha detto - " la nostra è una
piccola realtà che forse non
può accogliere rivoluzioni via-
rie di questo calibro, con il ri-
schio che il tutto non sia este-
ticamente gradevole". 

Un volume sulle famiglie nobili

del comprensorio di Bastia 
BASTIA UMBRA - Il Comune di Bastia ha concesso  alla Miner-
va Editrice  il patrocinio e l'utilizzo del proprio logo per la pubbli-
cazione del volume dal titolo "Blasonario". L'opera riguarda la sto-
ria delle famiglie nobili del territorio di Assisi, Bettona, Cannara,
Valfabbrica e Bastia Umbra dal Medioevo al 1820. 
La pubblicazione del volume, consistente nella trascrizione del ma-
noscritto del Frondini, è promossa dall'Accademia Properziana del
Subasio di Assisi e si avvale della collaborazione  di. Francesco Gua-
rino per l'introduzione,  di Mario Gasperini per le note e i com-
menti al testo, e di. Marino Bigaroni Ofm per la supervisione dei
luoghi e dei nomi citati nel testo. L'amministrazione comunale ha
concesso il patrocinio ritenendo la pubblicazione del volume
"un'importante occasione per la conoscenza della storia della nostra
città, nonché  un contributo qualificante che concorre alla promo-
zione della cultura". 

Il “Blasonario” verrà pubblicato col patrocinio del Comune

Bastia, niente aumenti Irpef

e sgravi sull’Ici della prima casa

BASTIA UMBRA - Con il voto favorevole dei gruppi di mag-
gioranza e l'astensione di Rifondazione comunista e delle Liste
civiche, la giunta Lombardi ha ottenuto il via libera al Bilancio
di previsione 2007. Un documento di programmazione finanzia-
ria che si caratterizza per la consistenza degli investimenti (che
ammontano a circa 18 milioni di euro) e per la sostanziale in-
varianza della tassazione locale. "Abbiamo deciso - spiega il sin-
daco Francesco Lombardi -  di non aumentare l'aliquota Irpef.
Quanto all'Ici, la scelta è stata
quella di ridurla sulla prima ca-
sa e di prevedere un ulteriore
sconto di 30 euro per le fami-
glie con bassi redditi. Tutto que-
sto per non penalizzare le fami-
glie in un momento di generale
difficoltà per molte persone. Una
scelta politica coerente con il
programma di mandato e con le
sensibilità della coalizione di
centrosinistra".
Il sindaco è particolarmente sod-
disfatto anche per le dotazioni fi-
nanziarie affidate ad alcuni set-
tori considerati strategici: "Sia-
mo riusciti ad assegnare 300 mi-
la euro alla cultura. In questo
modo, grazie anche alla collaborazione con le associazioni del ter-
ritorio, potremo dar seguito all'ambizioso programma di offerta
culturale sul territorio, che ha portato in questi anni a Bastia
Umbra manifestazioni di notevole livello. 
Rimane invariata la spesa destinata ai servizi sociali, che restano
un fiore all'occhiello per Bastia Umbra".
Lombardi ricorda poi i numerosi investimenti sul fronte delle in-
frastrutture: "Abbiamo destinato risorse agli interventi prioritari,
con l'obiettivo di ammodernare e rendere più vivibile la nostra
città. Importante anche la previsione di 270 mila euro da desti-
nare al potenziamento dei sistemi di video sorveglianza per mi-
gliorare la sicurezza in vari punti della città".
Per il sindaco, l'astensione delle Liste civiche e di Rifondazione
comunista rappresenta un successo della maggioranza sul piano
politico, perché il lavoro della giunta ha avuto un ampio con-
senso in consiglio comunale.
Il gruppo di Forza Italia ha invece espresso un voto contrario al-
la manovra, giudicata insufficiente sotto vari punti di vista e so-
prattutto non corrispondente alle esigenze di Bastia Umbra. 

Il consiglio comunale ha approvato il bilancio di previsione

Plauso anche

per i sottopassaggi

che devieranno il traffico

Ottima la soluzione

di evitare le automobili

nel centro storico 

Frana, il sindaco Ricci rassicura il comitato
ASSISI - Il sindaco Ricci interviene sulla ria-
pertura della strada sollecitata dal comitato per
la Frana di Torgiovannetto rassicurando la po-
polazione. 
Il comitato aveva chiesto di riaprire al più pre-
sto la provinciale per evitare i disagi e soprat-
tutto perché negli ultimi tempi è aumentato
il numero di incidenti sulla regionale conge-
stionata dal numero di veicoli che ci transita-
no. 
Inoltre in quel tratto si sono verificati anche
numerosi incidenti. 
Soprattutto si lamentavano dei tempi lunghis-
simi prima di trovare una soluzione. 

"In merito alla Frana di Tor Giovannetto ci
risulta - afferma il sindaco - che in questi gior-
ni la Provincia di Perugia sta completando, sul
piano amministrativo, le procedure per asse-
gnare l'incarico di analisi statica del versante
e progettazione delle opere strettamente neces-
sarie alla veloce riapertura della strada. 
Peraltro la Regione Umbria ha convocato per
il 30 marzo, alle ore 12, un nuovo incontro
per fare il punto della situazione e dare velo-
ce impulso alla soluzione del problema".
"Le procedure individuate - conclude Ricci -
prevedono una forte riduzione dei tempi, ri-
spetto a quelle ordinarie".

Il Comune di Bastia

Santa Maria degli Angeli
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